

# NOTA DE PRENSA

---

8 de abril de 2011.

## **Vicepresidente Manuel Marfán presidió reunión del Comité de Estadísticas del BIS Irving Fisher Committee (IFC) que por primera vez se realizó en Santiago.**

El Vicepresidente del Banco Central de Chile, Manuel Marfán, en su calidad de Presidente del Irving Fisher Committee (IFC) del Banco Internacional de Pagos (BIS), encabezó hoy la reunión que el Comité Ejecutivo realizó en Santiago.

Es primera vez que una reunión del Comité Ejecutivo del IFC se realiza en Chile. El Comité Ejecutivo está conformado por 11 miembros, y representa a los 69 bancos centrales que participan en el IFC y en la que se intercambian puntos de vista, experiencias y metodologías respecto de temas estadísticos de estas instituciones.

El Comité es presidido por Manuel Marfán, del Banco Central de Chile, y lo integran representantes de bancos centrales de Japón e Irlanda, como vicepresidentes, Argelia, Austria, Brasil, China, Estados Unidos, Filipinas, Lituania y Zona Euro (Banco Central Europeo).

El IFC fue creado en 1997, bajo el auspicio del BIS y en asociación con el Instituto de Estadísticas Internacionales (ISI). Manuel Marfán ejerce la Presidencia desde el año 2008.

En la reunión de Santiago se organizó la participación de este Comité en el Congreso Mundial de Estadísticas del ISI, que se realizará en Dublín en agosto de este año. También se preparó un informe que el IFC debe presentar en noviembre próximo a los gobernadores del BIS y se llevará a cabo la elección de nuevos miembros del Comité Ejecutivo.

El trabajo del IFC ha sido relevante para las estadísticas de los bancos centrales, porque ha permitido compartir experiencias para ir alcanzando los mejores estándares en estadísticas sobre estabilidad económica, monetaria y financiera. Ha contribuido además a la capacitación y desarrollo de los expertos de bancos centrales que trabajan en esta materia, mediante la realización de talleres y seminarios técnicos en que se presentan estudios realizados en diversas áreas, como por ejemplo cuentas institucionales, innovaciones financieras y, recientemente, de las estadísticas asociadas a la crisis financiera internacional del año 2009.

Previo a esta reunión, ayer jueves los integrantes del Comité participarán en el taller “The Real Estate Sector: Data Issues and Policy Implications”, en el que se presentaron trabajos relacionados con el mercado inmobiliario y sus implicancias para la política económica. El taller contó con la presencia de invitados de organismos públicos nacionales e internacionales, tales como el Banco Interamericano de Desarrollo, Banco

Central de Australia, Instituto Nacional de Estadísticas, y algunos ministerios sectoriales. Entre los expositores estuvieron Alessandro Rebucci, Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y Anthony Richards, Banco Central de Australia, quienes expusieron sobre la importancia del sector inmobiliario en la política monetaria y financiera; y David Fenwick, consultor de amplia experiencia en temas estadísticos del Reino Unido, quien dictó una charla sobre la compilación estadística de índices de precios de las viviendas. Por su parte, algunos miembros del Comité Ejecutivo discutieron su experiencia en el análisis y monitoreo del sector inmobiliario.

El taller tuvo como expositor principal al profesor de la Universidad de Yale, Eduardo Engel.

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 670 2438.